

## Blaues Kreuz in Deutschland e. V. – Landesverband Bremen

Der „Blaues Kreuz in Deutschland e.V.“ (BKD) ist ein christlicher Suchthilfeverband und sieht seinen Auftrag darin, Suchtkranken und Angehörigen zeitgemäß und kompetent zu helfen und einer Suchtentwicklung vorzubeugen.

### **Der Landesverband Bremen**

Der Landesverband Bremen wird vertreten durch einen ehrenamtlichen Vorstand. Die Wahl des Vorstandes erfolgt durch die Jahreshauptversammlung des Ortsvereins Bremen. Der Vorstand besteht z.Zt. aus 3 Personen, dem Vorsitz, der Stellvertretung und Schriftführung, sowie der Buchhaltung.

### **Betreuung der Selbsthilfegruppen**

Der Landesverband Bremen organisiert und koordiniert in Zusammenarbeit mit dem Landesverband Niedersachsen für die Selbsthilfegruppen in Bremen:

- Seminare und Schulungen
- Weiterbildungen
- Praxisbegleitungen
- Öffentlichkeitsarbeit
- Vertretung der Selbsthilfegruppen bei der Bremischen Landesstelle für Suchtfragen (BreLS), bei den professionellen Suchthilfeeinrichtungen im Diakonischen Werk Bremen e.V., beim Bundesverband Blaues Kreuz in Deutschland e.V.

Der Landesverband Bremen ist im Bereich des Bundesverbandes des Blauen Kreuzes der kleinste Landesverband. Er beteiligt sich an bundesweiten Gremien und Projekten und arbeitet intensiv mit dem Landesverband Niedersachsen zusammen.

Die Anschriften von Landesverband und Ortsverein sind identisch.

---

### **Über das Blaue Kreuz in Deutschland e. V.**

Jeder Mensch ist für uns einzigartig wertvoll und ein geliebtes Geschöpf Gottes. Wir alle brauchen gesunde Beziehungen – zu anderen Menschen, zu uns selbst und zu Gott. Jeder sehnt sich nach einem erfüllten Leben und nach Heilung von lebenszerstörenden Erfahrungen. Gleichzeitig ist jeder Mensch fähig, sein Leben verantwortlich zu gestalten.

In diesem Spannungsfeld möchten wir Menschen auf Wegen begleiten, die aus süchtigem Verhalten herausführen. Jesus Christus ist uns persönlicher Bezugspunkt. Er befreit zu einem lebendigen Glauben und vermittelt Sinn, Ziel und neue Lebensinhalte. Er motiviert uns zu verantwortlichem und diakonischem Handeln. Darum sind wir offen für alle, mit denen Gott uns Begegnung schenkt. Wir wirken in die Gesellschaft hinein, um zu einem breiteren Verständnis von Gesundheit und Lebensqualität beizutragen. Sozialen und gesellschaftlichen Veränderungen, die zu Benachteiligungen von Suchtkranken und ihren Angehörigen führen, begegnet das BKD entschlossen und kreativ. Als mildtätige Organisation arbeitet das BKD weiterhin auf der Grundlage unternehmerischer Erkenntnisse in Übereinstimmung mit den christlichen Werten. Dabei wird es unterstützt durch ein gemeinsames äußeres Erscheinungsbild. Durch das Handeln und Verhalten seiner Mitglieder, seiner

ehren- und hauptamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter erhält sich das BKD eine unverwechselbare Identität als christliche Suchthilfeorganisation.

**? auf die Merkliste**

**Ansprechperson:**

W. R. Fischer

**Telefon:**

0421 405 816

**E-Mail-Adresse:**

[bremen@blaues-kreuz.de](mailto:bremen@blaues-kreuz.de)

**Internetadresse:**

[www.blaues-kreuz.de](http://www.blaues-kreuz.de)